

Ressort: Lokales

Zwei tödliche Unfälle auf der A3 in Bayern

Würzburg, 15.02.2018, 07:59 Uhr

GDN - Auf der A3 in Bayern hat es am späten Mittwochabend zwei tödliche Unfälle innerhalb weniger Stunden gegeben. In beiden Fällen übersah ein Lkw-Fahrer ein Stauende und fuhr auf einen anderen Lkw auf.

Der erste Unfall ereignete sich am Biebelrieder Kreuz in Fahrtrichtung Frankfurt, der zweite wenige Kilometer entfernt kurz vor der Ausfahrt Kitzingen / Schwarzach. Beim ersten Unfall erlag der Fahrer des auffahrenden Sattelzuges noch an der Unfallstelle seinen Verletzungen, im zweiten Fall starb der Beifahrer. Hier wurden die beiden Lkw-Fahrer schwer verletzt. Im ersten Unglücksfall soll der Sachschaden aufgrund der Fracht bei über einer Million Euro liegen, so die Polizei. Die A3 war in Fahrtrichtung Frankfurt über Stunden voll gesperrt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-102114/zwei-toedliche-unfaelle-auf-der-a3-in-bayern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com